

# LUCHAS DE SPORT.—LA COPA DE "EL IMPARCIAL"

CON el propósito de estimular la afición á los ejercicios deportivos, que apenas comienza á manifestarse en México, "El Imparcial" acaba de ofrecer á la "Asociación Mexicana de Baseball" una copa que deberá entregarse al Club que resulte vencedor en el campeonato de 1905.

Como el fin que persigue "El Imparcial" no es, por cierto, el de otorgar por una sola vez y á determinada agrupación un premio, sino el hacer que el trofeo sea indefinidamente disputado para que el estímulo resulte completo, las condiciones conforme á las cuales será entregada la copa, establecen entre otros requisitos el de que ésta podrá ó no cambiar de poseedores, siempre que el Club que triunfe en una temporada sea ó no vencido en la siguiente. Este requisito hace que el trofeo ofrecido sea lo que los anglosajones designan con el nombre de "challenge cup".

Las demás condiciones fijadas por "El Imparcial", son, en resumen, las siguientes:

Un cincuenta por ciento de los jugadores, cuando menos, deberán ser mexicanos, ya que no es posible, al menos por ahora, obtener una proporción mayor.

"La Asociación de Baseball" queda obligada á ceder semanalmente cincuenta boletos, á fin de que se distribuyan entre los alumnos de las Escuelas Superiores, como la Preparatoria, la Superior de Comercio, la de Artes y Oficios, etc., etc., y puedan aquéllos concurrir á los espectáculos dominicales, turnándose, según lo dispongan los respectivos directores. Asimismo, la Asociación, al aceptar la copa, se servirá avisar por escrito á "El Imparcial" en poder de qué persona se encuentra el trofeo, así como del cambio de depositante, cada vez que ocurra.

Al aceptar el trofeo, la Asociación queda obligada á mandar grabar en aquél, al fin de cada temporada, el nombre del Club que resulte vencedor, haciendo, además, que se tome una fotografía del mismo, con la copa que ha ganado. De común acuerdo, se resolverá si al terminar cada temporada la copa ha de quedar en poder de la Aso-



ciación ó de alguna persona que represente al vencedor.

Por ahora, el trofeo será disputado únicamente entre los clubs que residan en el Distrito Federal, á reserva de que se admita más tarde, como candidatos al premio, á otros de los residentes en distintas poblaciones de la República.

Los Clubs que en este momento se disputan la copa, son cuatro: El "México" y el "Tacubaya", de mexicanos, y el "Colonia" y el "Reforma", de americanos. En la actual temporada, el orden de estas agrupaciones y la proporción de juegos ganados y perdidos hasta la fecha, son como sigue:

Clubs.	Juegos.	Ganados.	Perdidos.	Por ciento
"México"	10	8	2	800
"Colonia"	10	5	5	500
"Tacubaya"	10	4	6	400
"Reforma"	10	3	7	300

La copa de "El Imparcial" fué mandada hacer expresamente para el campeonato de 1905 á la afamada casa de P. Vaughton & Son, de Birmingham (Inglaterra), por conducto del Sr. M. C. Turner, apoderado de la casa Wm. B. Woodrow y Compañía, y uno de los sportmen más notables que hay en México.

La longitud de la copa es de 39 centímetros, contando desde la parte inferior de la base hasta el borde superior. El pedestal, que es de ébano, tiene un diámetro de 35 centímetros, siendo el de la copa, propiamente dicha, de 22. Toda ésta es de plata maciza y está primorosamente trabajada: en el pie, en la parte inferior del cuerpo y en las asas, tiene hermosas talladuras.

Hacia el frente, artísticamente grabada, lleva esta inscripción: "Presentada á la Asociación Mexicana de Baseball, como Challenge cup, por "El Imparcial". El lado contrario se encuentra enteramente limpio de inscripciones y adornos, á fin de que en él se puedan grabar los nombres de los clubs que la ganen sucesivamente en los campeonatos.

\*\*

En este número reproducimos, juntamente con una fotografía de la copa, los grupos de los cuatro clubs que se

